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qualité
Question écrite n° 131172

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du
logement sur les résultats d'une enquête de l'association de consommateurs UFC-Que choisir portant sur la
qualité de l'eau consommée par nos concitoyens. Selon cette étude, près de deux millions de personnes en
France reçoivent une eau non conforme aux réglementations car trop polluée. Il lui demande quelle est sa
réaction à l'annonce de ces chiffres et ce qu'il compte faire pour améliorer la qualité de l'eau consommée par les
deux millions de citoyens concernés.

Données clés

Auteur : M. Hervé Féron
Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 131172
Rubrique : Eau
Ministère interrogé : Écologie, développement durable, transports et logement
Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 27 mars 2012, page 2513
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE131172
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA333335

